

*Con la presencia de más de 200 personas, entre familias y profesionales del hospital y de la FMJJ*

## **LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE Y EL CHUAC CELEBRAN EL X ANIVERSARIO DEL HOGAR DE CORAZONES CON UN ENCUENTRO ENTRE LAS FAMILIAS**

· “EL OBJETIVO DEL HOGAR DE CORAZONES ES CUIDAR A LAS FAMILIAS”

**A Coruña, 5 de abril de 2025.**- La Fundación María José Jove y el CHUAC han celebrado este sábado el X Aniversario del Hogar de Corazones con encuentro al que han asistido más de 50 familias llegadas de diferentes puntos de Galicia a las que en un momento de sus vidas sirvió de espacio y refugio en donde poder descansar, mientras sus hijos estuvieron ingresados. Junto a ellos han estado profesionales del hospital y de la FMJJ. En total, el encuentro ha reunido a más de 200 personas.

El Hogar de Corazones es un servicio de alojamiento gratuito financiado por la Fundación María José Jove que se creó en 2015 para familiares de pacientes de la Unidad de Cardiopatías Infantiles del CHUAC desplazadas y que desde 2024 acoge también a familias con niños ingresados de otras unidades hospitalarias. En estos 10 años de funcionamiento, el “Hogar de Corazones” ha alojado a un total de 763 familias: 139 procedentes de la provincia de A Coruña; 351 de la provincia de Pontevedra; 111 de Ourense; 101 de Lugo y 44 de fuera de Galicia.

Y es que tal y como recordó Felipa Jove, presidenta de la FMJJ en su intervención: “lo que en su origen estuvo pensado para las familias con menores ingresados en la Unidad de Cardiopatías Infantiles del Hospital Materno, centro de referencia en nuestra comunidad autónoma, poco a poco lo fuimos ampliando a familias desplazadas con niños prematuros ingresados en otras unidades. Porque para nosotros la minimizar el impacto que la hospitalización produce en los niños y, por lo tanto, en sus familias, es una prioridad”.

En el encuentro de hoy, además de las familias, han intervenido Fernando Rueda, jefe de Sección de Cardiología Infantil del CHUAC; el Dr. Carlos Velasco, cirujano cardíaco CHUAC y coordinador de Cirugía Cardíaca Infantil; Rocío Seráns, trabajadora social de la Unidad de Cardiopatías Infantiles del CHUAC; Susana Varela, supervisora enfermería UCIP del CHUAC; Emma Justo, responsable de Salud de la FMJJ y Javier Velasco, director los Apartamentos El Portazgo.

Rocío Seráns, explicó que: “El objetivo del Hogar de Corazones es cuidar a las familias, no es un simple hotel. Y recordó que, desde su puesta en marcha, nunca ha cerrado, ni siquiera en la pandemia.”

En esta misma línea, Emma Justo afirmó que “nunca se le ha negado el servicio a una familia desplazada, recordando que la estancia de mayor duración fue la de una familia que estuvo 375 días”.

Por su parte, Susana Varela, explicó que “el Hogar de Corazones es un programa que empodera a las familias, al involucrarlas en los cuidados y es que la salud de un niño no depende solo de la atención médica. La familia es fundamental”.

**Para más información:**

*María Belén Rey Asensio, Directora de Comunicación FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE.*

*M. 628 12 82 58 F. 981 25 74 81. [brey@fundacionmariajosejove.org](mailto:brey@fundacionmariajosejove.org)*